

(県立高校) 鷹巣、鷹巣農林、米内沢3校早期統合を 「北秋田地区県立高校統合に関する協議会」が市に要望



要望書を市長に提出する高坂祐司会長

北秋田市県立高等学校統合に関する要望

北秋田地区における県立高等学校の教育環境の整備と統合に関する諸課題について、協議検討するため関係機関から、24名の方々を委員に選任し委嘱をいただき、平成17年8月5日に北秋田地区高等学校統合に関する協議会が設置されました。

北秋田地区県立高等学校統合に関する協議会で、これまで検討されてきました経緯としましては、8月5日に(1)統合再編整備計画について、8月26日には(2)統合校の学科編成について、9月9日には(3)統合校の敷地についての案件をそれぞれ協議いたしました。

これまでの総括として、9月22日には(4)統合に対する報告書の成案と承認について、委員の皆様にお諮りしましたところ、次のとおりの協議意見が集約され承認されましたので、要望事項としてご報告いたします。

記

(1) 統合再編整備計画について

県教育委員会の成案の通り、県立高等学校3校を1校に統合再編することが望ましいとの意見が多数であり、早期に計画を推進するよう要望されました。

(2) 統合校の学科編成について

普通科を4学級、農業系学科2学級とし、普通科に体育コースを設けることで要望されました。

(3) 統合校の敷地について

現在の鷹巣農林高校が校地面積として、119,404平方メートルという広大な敷地を所有していることや、交通の利便性及び教育環境のよさなどから統合校の建設地として最適地であるということで、多数の意見をもって要望されました。

市では今月中にも 県教委に要望書を提出

県立鷹巣、鷹巣農林、米内沢の3高校の統合を協議する「北秋田地区県立高校統合に関する協議会(高坂祐司会長)」が9月26日、「高校統合に関する要望書」を岸部市長に提出しました。

県教育委員会では7月5日、県内の中でも、鷹巣、鷹巣農林、米内沢の3校を統合し、1校に再編することとされています。この計画に地元の意見を反映させるため、8月5日、協議会が設けられ、岸部市長が委嘱、北秋田地区的高等学校の再編に係る諸課題について諮問を行い、9月22日まで4回にわ

10月市長定例記者会見 森吉山スキー場を従来通り存続へ



定例会見を行う岸部市長

はじめに、9月定例議会で高齢者安心条例廃止案が可決されたことにについて、「民間の立場にいたときからなぜ必要なのか疑問に思っていた。必要性より違和感があり、廃止によりすつきりした。考え方は大事で、安心して介護が受けられるよう進めたい」と述べました。

高齢者安心条例の廃止

市長定例記者会見が10月4日、役所本庁舎で行われ、当面する課題などについて説明し、報道関係者からの質問に答える形で進行しました。

スキー場、従来通りの営業を要望

森吉山スキー場存続対策については「コクドでは、森吉スキー場は冬

北秋田市民病院(仮称)を 地域医療支援病院に

平成21年4月に開院を予定し、建設計画を進めている北秋田市民病院(仮称)について、「地域医療支援病院として最初から建設するのは全国ではじめてのケース。今の法律では1年間の実績をみて許可するというころでは外来というシステムがない。どこが悪いのか、どこに診てもらえば良いのかを診療前に聞き取るシステムになつてはいる。日本では、どこが痛いのかからはじまる。その結果何時間も待たされることにつながる。新病院はそうした問題がなく、本当の意味での地域医療支援病院となる」と医療整備構想の根幹に触れました。

16日(金)	平成17年第4回北秋田市議会定例会一般質問3	日目
17日(土)	樺木田地区扱い手育成基盤整備事業除幕式・竣	式に出席

30日(金)	阿仁地区敬老式に出席	北朝鮮に拉致された拉致被害者早期救出と政府工式に出席
29日(木)	第145回秋田県市長会定例会に出席	未確認の特定失踪者調査解明を求める北秋田市民集会に参加
28日(水)	平成17年第4回北秋田市議会定例会本会議	民集会に参加
27日(火)	平成17年第4回北秋田市議会定例会最終日	鷹巣地区敬老式に出席
26日(火)	100キロチャレンジマラソン後夜祭に出席	ドラムサークル研修会に参加
25日(火)	平成17年第4回北秋田市議会定例会本会議	秋の全国交通安全運動合同出発式に出席
24日(月)	鷹巣地区敬老式に出席	平成17年第4回北秋田市議会定例会本会議
23日(金)	ドラムサークル研修会に参加	鷹巣地区敬老式に出席
22日(木)	100キロチャレンジマラソン後夜祭に出席	秋の全国交通安全運動合同出発式に出席
21日(水)	平成17年第4回北秋田市議会定例会本会議	鷹巣地区敬老式に出席
20日(火)	鷹巣地区敬老式に出席	秋の全国交通安全運動合同出発式に出席
19日(月)	鷹巣地区敬老式に出席	鷹巣地区敬老式に出席

市長日誌

9/16
30

たつて協議が行われたものです。委員は、鷹巣、鷹巣農林、米内沢3高校の校長、PTA会長などの学校関係者、産業団体関係者など24人。

最初の会合では、鷹巣農林高校内に設置されている北秋田地区立高等学校統合準備事務局校長から計画について詳細な説明があり、北秋田郡・市における生徒数や出生数の具体的な資料を示しながら、少子化について単独では3校とも適正規模

が維持できないことなどから統合計画が策定された経緯が説明されました。4回の会合を経て協議会では、▽県立高等学校3校を1校に統合再編することが望ましい▽普通科4学級と農業系学科2学級を基本とし、普通科には体育コースを設ける▽校舎の建設地は、交通の利便性や教育環境のよさから現在の鷹巣農林高校が最適とする意見が集約され、協議の経緯と意見が盛り込まれた要望書が9月26日に市長に提出され

たものです。

この要望書を受け、岸部市長は市議会9月定例会などで内容を報告、今月中には県教委に要望書を提出する予定です。

▽県立高等学校3校を1校に統合再編することが望ましい▽普通科4学級と農業系学科2学級を基本とし、普通科には体育

コースを設ける▽校舎の建設地は、交通の利便性や教育環境のよさから現在の鷹巣農林高校が最適とする意見が集約され、協議の経緯と意見が盛り込まれた要望書が9月26日に市長に提出され

たものです。

この要望書を受け、岸部市長は市議会9月定例会などで内容を報告、今月中には県教委に要望書を提出する予定です。